



Administrativando Abogados crea su propio centro de formación

La boutique de referencia a nivel nacional en Derecho Administrativo, [Administrativando Abogados](#), se ha convertido en la primera firma a nivel nacional en lanzar la primera escuela de negocios especializada en la materia: Administrativando Business School.

Se trata de una entidad privada de formación, presidida por [Antonio Benítez Ostos](#), que nace con el único fin de impulsar la carrera profesional de quienes apuestan firmemente por buscar la excelencia en esta materia: estudiantes universitarios, abogados, juristas, personal de administración pública, así como cualquier operador jurídico que desee una alta especialización.

[Administrativando Business School](#), que se encuentra ya en funcionamiento y que en un primer momento se desarrollará con programas en modalidad *online*, tiene ya abiertos los plazos de inscripción en los tres programas en los que va a trabajar: Responsabilidad Patrimonial de la Administración, Jurisdicción Contencioso-Administrativa y [Expropiación Forzosa](#).

Perfil docente

...